

# Diferencias de hasta 73% tienen frutas y verduras en la región

**ANÁLISIS.** Informe de Odepa constató los precios según el canal de compra. Está disponible en <https://www.odepa.gob.cl/precios/mejores-alimentos-de-temporada>.



ODEPA HIZO INFORME QUE ARROJÓ DIFERENCIAS EN VALORES DE FRUTAS Y VERDURAS, LAS QUE LLEGARON AL 73% DEPENDIENDO DE DÓNDE COMPRE.

Esteban García  
 cronica@cronicachillan.cl

Diferencias de hasta un 73% entre ferias y supermercados presentan los precios de frutas y verduras, de acuerdo a un informe de la Oficina de Estudios y Políticas Agrarias (Odepa), dependiente del Ministerio de Agricultura. Según la entidad, los precios

promedio registrados durante la segunda quincena de enero "presentaron significativas reducciones conforme transcurrió el primer mes de año".

Su informe disponible en línea compara las diferencias de precios según el canal de compra. En ese contexto, se reportaron precios de más del doble de acuerdo al análisis de Odepa respecto de la oferta de

**73%**  
 de diferencia en los precios de frutas y verduras existen en la región, de acuerdo a informe de Odepa.

frutas y verduras en Ñuble, comparados según lugar de compra.

La Oficina de Estudios y Políticas Agrarias publicó la tabla de alimentos de temporada - incluyendo también algunos como pan, leche o miel - que registra diferencias en el valor promedio que los proveedores piden ya se trate de ferias libres o de supermercados.

La buena noticia para el consumidor final es que los precios, en general, han tendido a una baja sostenida en la región, importante productora agrícola, en este inicio de año. Recordemos que Ñuble es la tercera región de mayor superficie cultivada en Chile, con más de 80 mil hectáreas, sólo por detrás de las regiones de La Araucanía y Maule.

"Se sigue trabajando codo a codo con las y los agricultores de Ñuble, impulsando su capacidad productiva, fortaleciendo la competitividad en los precios y promoviendo circuitos cortos de comercializa-

ción - señaló el seremi(s) de Agricultura, Osvaldo Alcayaga - Esto se traduce en buenos precios tanto para la exportación como para las familias chilenas". Alcayaga llamó a preferir productos locales y de temporada, porque al hacerlo, se apoya directamente a nuestros agricultores y al desarrollo económico de Ñuble. Importantes diferenciasEl informe de Odepa, que considera el reporte de precios correspondiente a la última semana de enero, incorpora 81 tipos de alimentos y distintas frutas y verduras, sus variaciones al alza o a la baja, y comparativos según el canal de compra, es decir ferias o supermercados. La tradicional sandía, por ejemplo, que registra un promedio de 2.750 pesos por unidad en ferias libres, cuesta 5.657 pesos en los supermercados, similar a lo que sucede con el melón, 60,5% más barato en ferias libres. Destaca también la papa, que registra una variación del 73% respecto de las ferias libres, donde el kilo cuesta 500 pesos en promedio. El informe de Odepa puede consultarse en línea en <https://www.odepa.gob.cl/precios/mejores-alimentos-de-temporada>.



**CREMATORIO DE CONCEPCIÓN**

Resuelve en vida y entrega tranquilidad a tus seres queridos

CREMACIÓN A FUTURO

**\$1.390.000\***

\*Valor según arancel vigente primer semestre 2025

Conversemos

CONTAMOS CON CRÉDITO DIRECTO

+56 9 5817 3138

WWW.CREMATORIOCONCEPCION.CL